

# Le SNJ condamne l'agression policière dont a été victime une équipe de reportage

Une équipe de France 3 Côte d'Azur, qui tournait un reportage sur les suites d'un différend sur l'occupation d'un terrain par un cirque, à Nice, a été brusquement et sans raison bousculée et menacée par des policiers. Les forces de l'ordre ont empêché les journalistes d'être au plus près de cette actualité, à laquelle participaient le préfet ainsi que le maire de Nice, Christian Estrosi, qui venait pourtant de leur donner une interview.

Le rédacteur en chef adjoint en charge de l'édition a rappelé, dans un mail adressé à l'autorité préfectorale, les droits élémentaires pour la presse d'exercer librement, sereinement et en toute indépendance son travail.

Le SNJ apporte son soutien à ses collègues et demande à la direction régionale de France 3 Provence-Alpes-Côte d'Azur de donner des suites à la hauteur de cette entrave à la liberté d'informer.

Le SNJ France Télévisions condamne cette violence policière avec la plus grande fermeté et se tiendra aux côtés de l'équipe de reportage si elle engage une procédure judiciaire.

Antibes, le 6 mars 2023

